

Fecha Sección Página 23.07.2009 Noticias de Primera Plana 10

Apoya Ebrard la postura del gobierno federal contra "La Familia"

 En la capital hay vigilancia y todos están en alerta ante cualquier atentado, señaló

María Enriqueta Pérez

Respecto a la posición del gobierno federal de no dejarse intimidar por el narcotráfico y retar al grupo "La Familia" a que no se meta con los ciudadanos, sino con la autoridad, Ebrard dijo que es la posición que corresponde al gobierno.

Dijo que en la capital se tiene un sistema de vigilancia y están en alerta ante cualquier atentado, y no por lo que declaró el Secretario de Gobernación, sino desde el bombazo en Michoacán durante el "grito" de Independencia.

Por otra parte, sobre la recolección de firmas que lleva a cabo Clara Brugada, para presentarlas a la Asamblea Legislativa, cuando supuestamente se proponga como posible candidata a jefa delegacional en Iztapalapa, dijo que puede ser positivo que ella esté promoviendo una consulta ciudadana, aunque "lo determinante va a ser la Asamblea Legislativa", destacó.

ESPERAN EN MAGNO EVENTO 200,000 ASISTENTES

Marcelo Ebrard también habló sobre el evento interna-

cional en el Angel de la Independencia el próximo mes, tras aseverar que hoy se dará la lista de los artistas que están confirmados en este evento, y se trata de los más importantes del año, dijo.

Recordó que estos eventos internacionales tienen como objetivo ayudar a restablecer la imagen de la ciudad de México en el mundo, después del virus de la influenza, y el segundo objetivo es reactivar el turismo y la actividad económica.

Informó que ya está preparada la logística, y se estima que se rebasen los 150,000 a 200,000 los asistentes a este evento, por lo que se prevé un operativo de seguridad muy grande.

AHORRO DEL AGUA

Los habitantes de las 16 delegaciones políticas deberán adoptar ciertas medidas para ahorrar agua en esta tempo-



Página 1 de 2 \$ 9520.91 Tam: 309 cm2 LQUIROGA



Fecha Sección Página 23.07.2009 Noticias de Primera Plana 10

rada de lluvias, para garantizar que se tenga el vital líquido para marzo, abril y mayo del próximo año, informó e jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard.

Entrevistado luego de la entrega de lentes a estudiantes de primaria en Coyoacán, dijo que en los próximos tres días se darán a conocer las medidas que "deberán adoptat todos", ante la disminución que se prevé de los volúmenes del Sistema Cutzamala.

Comentó que la Comisión Nacional del Agua les informó a su gobierno y al del Estado de México que la previsión para este año es que va a ser extraordinariamente se co, por lo que se deber ahorrar agua.

"El gobierno de la ciudad les estará anunciando esta se mana las acciones que vamos a tomar respecto a cada zo na de la ciudad, todos vamos a tener que contribuir, res tringiendo el consumo de agua ahora, para que tengamos agua en marzo, abril y mayo, eso lo vamos a dar a conocer los próximos días", dijo.